

## Sanierung A-Platz am Kosbacher Weg abgeschlossen

Fast ein Jahr musste sich die Fußballabteilung des TV Erlangen gedulden, doch nun ist es endlich soweit. Die Sanierung des A-Platzes am Sportgelände am Europakanal ist mit der heutigen Abnahme offiziell abgeschlossen. Unter der Bauleitung von Steffen Baumann (Ingenieurbüro) und mit Herrn Müller (ausführende Firma Konrad Müller GmbH aus Nürnberg) ist seit September 2014 der alte Sportplatz abgetragen und neu aufgebaut worden. Der Rasen wurde bereits im Herbst vergangenen Jahres angesät, benötigte aber bis zum Sommer um ausreichendes Wurzelwerk zu bilden. Das Warten hat sich jedoch gelohnt. Der Rasen erstrahlt in saftigem Grün und ist von einer top Qualität. Bevor es nun aber heißt „Voll-Gras“ voraus, muss die Belastbarkeit des Rasens Schritt für Schritt gesteigert werden. Der neue Rasen benötigt eine Einspielzeit von 3-4 Wochen mit reduzierter Belastung. Im Klartext: in etwa vier Wochen ist das Spielfeld nutzbar wie jeder normale Sportplatz. Daher können jetzt am Anfang Lauftraining und vereinzelte Kinder-Fußballspiele auf dem A-Platz stattfinden und nach und nach startet



*Unser A-Platz erstrahlt in neuem Glanz: v. l. n. r. Hausmeister Uwe Straub und Nico Beikirch, Steffen Baumann (Ingenieurbüro) und Herr Müller (Fa. Konrad Müller GmbH).  
F.: joba*

dann der reguläre Erwachsenenspielbetrieb. Ansprechpartner sind die Hausmeister Nico Beikirch und Uwe Straub, die auch künftig dafür sorgen werden, dass

das erneuerte Rasenfeld weiterhin für alle Abteilungen in einem top Zustand ist.

*joba*

SEIT 1672  
**Tucher**

Aus Liebe zum  
ehrliehen  
Brauhandwerk.

www.tucher.de

**Tucher** Da steckt viel Liebe drin.